



# ホンキデアレ

校長室だより  
NO. 9  
令和3年12月 6日  
豊橋市立牟呂小学校

## 牟呂小の活動が新聞で紹介されました

### 「3年生が芋掘り」

1月25日(木)に3年生が「芋掘り」を体験しました。本校の評議員である住吉さんの畑で、毎年行っています。今回で10回になりました。子どもたち全員がサツマイモを収穫できるように、今年は150本の苗を植え、地域の方と協力して育ててくれました。子どもたちは、わくわくした表情で土を掘り始めました。そして顔を出したサツマイモを傷つけないように、周りの土をていねいに取っていき、大きなサツマイモを掘り出していました。「見て、こんな大きいのが採れた」と満足そうに見せ合っていました。当日は、同じく評議員の丹羽さんをはじめ地域の方が子どもたちに芋掘りのし方を教えてくださいました。「子どもの笑顔を見られるのが一番の楽しみ」と住吉さんは、笑顔でお話されていました。12月2日(木)の東愛知新聞で紹介されました。



### 「5年1組が『ストリートダンス版ええじゃないか』を披露」

12月3日(金)に、ライフポートとよはしのコンサートホールで、5年1組の子どもたちが、自分たちで創作した『ストリートダンス版ええじゃないか』を披露しました。牟呂小に引き継がれてきた『ええじゃないか踊り』をストリートダンス風にアレンジし、ダンサーの指導を受けながら練習してきました。江戸末期に牟呂が発祥の地とされている「ええじゃないか騒動」について、二川宿本陣資料館の和田実学芸専門員から学んだことを振付づくりに生かしました。コロナ禍で一変してしまった学校生活や世の中が明るく元気になってほしい、『ストリートダンス版ええじゃないか』を多くの方に知ってほしいと願いをもって、力いっぱい演技していました。12月4日(土)の中日新聞、東日新聞で紹介されました。



## 個人懇談会よろしくお願ひします

12月10日(金)、13日(月)、14日(火)に、冬休み前の個人懇談会を行います。ご家庭での様子や学校での様子を共有することで、お子さんの健やかな成長のための支援を考える大切な機会と考えます。短い時間の懇談となりますので、懇談内容や質問等を整理しておかれると助かります。なお、廊下等がかなり冷え込みますので、暖かい服装でお出かけください。



